



創立 60 周年を迎えて

代表取締役 吉原 清寿

弊社は令和元年6月26日で創立60周年を迎えました。昭和34年6月26日に誕生した共同測量株式会社が、平成を経て令和元年という記念の年に還暦を迎えました。改めて関係各位の暖かいご支援のお陰と感謝申し上げます。

昭和34年に水戸市裏南町、現在の南町2丁目の裏通りに「有限会社共同測量社」として誕生しました。当時は測量設計という業務は殆ど役所の中で直営で行っていたと聞いています。しかしその後、高度成長期を迎えて業務量が増えてきたこともあり、少しずつ民間に委託されるようになってきました。そういう状況をいち早く察知した、創立者である小林義治初代社長は、塙一郎氏、西連寺賢三氏の3人で、共同で測量会社を立ち上げました。共同という社名はここから来ているそうです。その後、水戸市大坂町（現在の梅香町）、そして千波町に本社を移して現在に至ります。その間、昭和41年に下館出張所、昭和48年に土浦出張所、昭和54年に両出張所を統合して学園出張所（後に営業所）を開設、平成18年に常陸太田営業所、平成19年にかすみがうら営業所、平成22年に那珂営業所、平成26年に石岡営業所、平成31年に笠間営業所を開設しました。しかし、この中で学園営業所、石岡営業所は閉鎖を余儀なくされ、現在は4営業所で活動しております。

そして各協会にも入会させていただき、公益社団法人茨城県測量・建設コンサルタント協会、一般社団法人茨城県建設コンサルタンツ協会、一般社団法人日本補償コンサルタント協会関東支部茨城県支部等で活動しております。

60年という歴史は決して平坦なものではありませんでした。楽しいことも辛いことも歴史のひとつですが、特に厳しい時代に意に反して去ることを余儀なくされ、弊社の肥やしになってくれた方々にはお詫びと感謝しかありません。こうした低迷期の苦しさ辛さを味わい今の共同測量があります。

おかげさまで60周年を迎えられ、元気に活動することが出来ているのも、起業者様のご指導はもとより、各協会、その他弊社を見守って下さった関係者の皆様のご指導ご鞭撻のお陰と感謝しております。

共同測量株式会社は、100年企業を目指してこれからも日々精進して参りますので宜しくお願ひ致します。